
Requeiro a Mesa na forma regimental, após ouvido o plená,r-io que
seja enviado oÍicio ao Exmo. Sr. Anronio Jose Ferreir4 prefelto
constitucional, solicitando o estudo da possibilidade da construção de uma
quadra poliesportiva com cobertura no Distrito de Gameleira. Atendendo
assim os anseios dosjovens daquela comunidade.
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Sala das Sessões da Ciâmara Municipal de Mogeiro, em 07 de abril de
202t.
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